

## Freunde aus Butten zu Gast

**NANZDIETSCHWEILER** (zn). Nanzdietschweiler empfing am Wochenende ein weiteres Mal seine französischen Freunde aus der Partnerschaftsgemeinde Butten im nahen Elsaß. Diesmal war es ein Gegenbesuch der Mitglieder des französischen Gemeinderates mit ihren Ehefrauen, um unsere pfälzische Heimat etwas näher kennenzulernen. Natürlich sollte dieser Besuch auch ein Beitrag zur Vertiefung und Festigung der freundschaftlichen Verbindung beider Gemeinden sein.

In zwei Festakten wurde die Partnerschaft im März 1985 in der Kurpfalzhalle Nanzdietschweiler und im Herbst des gleichen Jahres in Butten beurkundet und besiegelt, nachdem bereits seit 1974 die Musikvereine der beiden Gemeinden freundschaftliche Kontakte pflegten.

Bekanntlich stehen derartige Freundschaften nicht immer unter einem guten Stern, weil sie sehr bald auch zur Belastung werden können. Dieses Risiko hatte der Nanzdietschweilerer Gemeinderat bei seiner Entscheidung für das Eingehen der Partnerschaft einkalkuliert. Das „Ja-Wort“ für die offizielle Freundschaft wurde damals erst nach gewissenhaften Überlegungen im gemeindlichen Beschlußgremium



Gäste aus der Partnergemeinde Butten hielten sich am Wochenende in Nanzdietschweiler auf.

Foto: Feuchtnner

gegeben.

Um so erfreulicher war nun die übereinstimmende Feststellung von Ortsbürgermeister Friedrich Keller und seinem französischen Kollegen Henri Bauer beim gemeinsamen Abschluß des Tages in der Kurpfalzhalle: Mit unserer Partnerschaft sind wir auf dem besten Wege. Diese Feststellung spiegelte auch tatsächlich die

stimmungsvolle Begegnung wieder. Am Nachmittag trafen sich beide Ortsvertretungen zu einem längeren Aufenthalt am Ohmbachstausee. Nach einem Gruppenbild vor der Kurpfalzhalle und einem gemeinsamen Abendessen in fröher und herzlicher Runde wurden die französischen Gäste am späten Abend mit dem Versprechen verabschiedet, daß man sich bald in Butten

wiedersehen werde. Fest steht bereits jetzt schon, daß die Kinder der Grundschule Nanzdietschweiler im kommenden Monat auf Kosten der Ortsgemeinde Nanzdietschweiler den elsässischen Partnern einen Besuch abstatten werden, um das gewachsene Fundament dieser deutsch-französischen Freundschaft für eine langfristige Verbundenheit zu festigen.

14.5.87